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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 ☐ 質 疑  ☐ 代表質問  ☑ 一般質問  ☐ 討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.集中休暇について (1)夏季集中休暇実施の考えは 

(2)実施に向けての議論、調査は行ったか 

(3)節電等の実績・実施項目は 

(4)意識啓発等の取組は 

副市長 

総務部長 

担当部長 

 〃 

2.市の体育施設の老

朽化および健康寿

命について 

(1)体育施設の老朽化と補修・修繕の考えは

(2)ふれあい運動公園グラウンドの利用状況

並びにトイレの設置計画について伺う 

(3)蒲生運動公園グラウンドの使用率・使用

人数及びトイレの補修・修繕の考えは 

(4)スポーツと健康寿命の関わりは 

(5)健康寿命の政策実績と今後の計画は 

市長 

教育部長 

 〃 

健康福祉部長 

 〃 
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